



Pressemitteilung

17. April 2024

Theaterkreis Coburg finanziert E-Roller für „Richard O'Brien's The Rocky Horror Show“ im GLOBE

Nur noch wenige Tage, bis an diesem Samstag, den 20. April 2024 um 19:30 Uhr „Richard O'Brien's The Rocky Horror Show“ im GLOBE Premiere feiert. Rund 6000 Besucher*innen werden in den nächsten Monaten zu den restlos ausverkauften Vorstellungen bis Ende der Spielzeit erwartet. Zum Gelingen des Musicalspektakels mit dem Schauspiel, dem Chor, Ballettensemble und Live-Band trägt auch eine Spende des Theaterkreis e.V. unter dessen Vorsitzenden Gerhard Amend bei. Mithilfe dieser Spende von 3500 Euro bringt das Landestheater Coburg für einen Höhepunkt der Show einen E-Roller auf die Bühne des GLOBE.

„Die Szene ist ein berühmtes Filmzitat aus der ‚Rocky Horror Picture Show‘“, erklärt Schauspielregisseur und Regisseur des Musicals Matthias Straub. „Im Film erscheint der Rocksänger Meat Loaf auf einer Harley – das ist natürlich ein Mega-Auftritt. So etwas kann auf einer Bühne nicht oft gemacht werden. Wir können das schaffen, weil die GLOBE-Bühne es hergibt. Daher war von Anfang an klar, wir müssen ein Gerät finden, das auch in einem Innenraum funktioniert. Sascha Mai, der den Eddie spielt, hat einen Motorradführerschein und ist ein echter Easy Rider. Dennoch ist die Kombination des schnellen E-Rollers mit den Gegebenheiten des Bühnenraums eine Herausforderung. Es wird auf jeden Fall ein sehr cooler Effekt werden.“

Spendengelder gesammelt hatte der Theaterkreis unter anderem mit dem Kaffee- und Kuchenverkauf beim legendären Tag der offenen Tür zur Eröffnung des GLOBES im Oktober 2023. Der Gewinn wurde durch eine Summe aus den Mitgliedsbeiträgen des Theaterkreis e.V. ergänzt.

Seit einigen Wochen übt Chormitglied Sascha Mai auf dem Gelände der Theaterwerkstätten in Cortendorf das Fahren enger Kreise, wie sie der Bühnensteg im GLOBE vorgeben wird. „Eddie muss im Stück leider dran glauben, weil er ein Verflüssener von Frank N. Furter ist“, lacht Sascha Mai über seinen kurzen aber effektvollen Auftritt in dem Kultmusical mit einer echten Rocknummer: „Mein Kostüm wird jedenfalls einige Anleihen bei Elvis Presley nehmen.“ Zur „Rocky Horror Show“ hat der Tenor aus dem Chor des Landestheaters eine besondere Beziehung: „Der „Time Warp“ war vor 34 Jahren unser Abitur-Song, der wirklich auf jeder Party lief. Wenn er jetzt auf einem Klassentreffen gespielt wird, kannst du auf einen Schlag sehen, wie 50 Leute 30 Jahre jünger werden.“

Momentan laufen die Endproben im GLOBE Coburg auf Hochtouren und der E-Roller konnte bereits erfolgreich auf der echten Rampe im GLOBE getestet werden: „Das Schöne ist, dass der Roller nach „Rocky Horror“ in unseren Fuhrpark übergeht und dort vielfältig zum Einsatz kommen kann“, freut sich Matthias Straub.